
【佐世保高専生との座談会】９月 28日 

9月 28日の放課後にパソコン室で、今年 3 月に本校を卒業し、

佐世保高専に進学した 3名の先輩を迎え、中学生との座談会を開催

しました。 

高専生からは学校紹介や日常の学校や寮の生活についての説明が

あり、その後、参加した中学生からの質問に答えていました。 

質問の中心は、中学生の時にどのように勉強したのかという趣旨

の質問が多く出ました。高専生からは、「基礎からやり直した」「過去

問を 5 回くらい解きまくった」「勉強する習慣がついていないと高

専でもついていけない」「時間の使い方が大切」「10月から本気で勉

強を始めた」などの回答がありました。 

今後の日本社会を支える技術者の卵たちに頼もしさを感じる時間

でした。3名の卒業生の皆さん、ありがとうございました。 

 

  

 



 

  

  


